

VILLARES DE LA REINA

La Junta saca a contratación las obras del nuevo colegio por más de 2,6 millones de euros

El retraso en la licitación pospone la apertura del centro educativo para el mes de septiembre de 2017, dentro de dos cursos escolares

EÑE | VILLARES

El retraso de la Junta de Castilla y León en la contratación de las obras del que será el segundo colegio público de Infantil y Primaria de Villares de la Reina ha provocado que el centro educativo no esté listo para el próximo curso y su apertura se demore hasta septiembre de 2017, para comenzar a funcionar el curso escolar 2017-18.

Finalmente, la Consejería de Educación de la Junta ha sacado ya a licitación las obras, para lo que las empresas interesadas tienen de plazo hasta el 8 de febrero para presentar sus propuestas y adjudicar definitivamente la construcción de esta infraestructura que supone la inversión más importante en materia educativa de los presupuestos regionales para esta legislatura.

Las obras salen a contratación por un importe total de 2.628.206 euros y un plazo de ejecución de doce meses.

En este sentido, los responsables municipales lamentan este retraso: "Es muy necesario y contábamos con que las obras se hubieran adjudicado antes de finalizar el año para que estuviera listo el próximo curso, pero los plazos y los trámites son los que son y esperaremos, así que bienvenida sea la convocatoria para la contratación", afirma el teniente de alcalde y concejal de Urbanismo, Miguel Ángel Pérez, que confía en que en primavera ya se hayan iniciado los trabajos.

El objetivo es dar cobertura a la demanda existente, que crece cada año y que actualmente cuenta con medio millar de



La parcela del nuevo colegio está situada anexa al patio del actual. | EÑE

El objetivo es dar cobertura a una demanda que crece cada año y que ya cuenta con medio millar de alumnos

matriculados en el colegio de la localidad.

El proyecto, que se ejecutará en la parcela cedida por el Consistorio y anexa al centro actual, se construirá completo, tanto las aulas como dotaciones y equipamientos complementarios para cubrir todos los servicios educativos. Las instalaciones contarán con nueve aulas (tres de Infantil y seis de Primaria), despacho para la dirección y el profesorado, así como gimnasio, biblioteca y salón de actos y espacio para futuras ampliaciones.

VILLAMAYOR DE ARMUÑA



Nueva sesión de teatro familiar. La representación de la obra 'Cuento de Juguete' ha inaugurado la nueva temporada de actividades de la Biblioteca Pública de Villamayor para el primer trimestre del año. Los niños mayores de 4 años y sus padres disfrutaron con la actuación. | EÑE

SANTA MARTA DE TORMES



Presentación del libro 'Kinshasa'. El vecino Jesús Luis Díaz presentó ayer en el Centro Cultural Enrique de Sena su libro autobiográfico 'Kinshasa', en el que relata los diez años de trabajo como jefe de seguridad de la Embajada de España en la República Democrática de El Congo. | EÑE

Videokonferencia de alumnos del Martín Gaité con la Base Antártica Española

Los alumnos de 1º y 6º de Primaria del colegio Carmen Martín Gaité de Santa Marta disfrutarán mañana de una experiencia y una oportunidad únicas gracias a la videoconferencia que mantendrán con los miembros civiles y militares de la Base Antártica Española (BAE) del Ejército de Tierra (ET) 'Gabriel de Castilla' durante la Campaña Antártica 2014-15. La videoconferencia, solicitada por el centro el pasado mes de octubre, ha sido una de las seleccionadas y permitirá a los escolares que mañana, a partir de las doce del mediodía, establezcan contacto con el personal desplazado en la zona, con la que hay una diferencia horaria de cuatro horas menos, al que preguntarán sobre el trabajo que realizan. | EÑE

VILLAMAYOR DE ARMUÑA

Inundados varios terrenos de Mozodiél por las aguas procedentes del colector de residuales

Los propietarios aseguran que la lluvia ha agravado el problema

EÑE | VILLAMAYOR

Varios terrenos de la localidad pedánea de Mozodiél de Sanchiñigo se han visto afectados en los últimos días por una gran inundación de aguas procedentes del colector de aguas residuales que atraviesa el término de la localidad y que comunica varios pueblos del alfoz con la EDAR de Salamanca.

Según los propietarios, el pro-

blema que suele ser habitual cuando llueve con intensidad: "Cuando entra carga impulsa las tapaderas y se rebosa el agua", se ha agravado en los últimos días como consecuencia del temporal de lluvia que ha sufrido la zona. Esto ha hecho que algunos terrenos se hayan visto anegados de agua con hasta 40 centímetros de profundidad, causando gran preocupación entre los propieta-

rios, que ya se han puesto en contacto con el Ayuntamiento de Villamayor para intentar paliar el problema.

El colector Norte ha sido una de las obras más importantes de la zona y con una gran inversión, ya que ha dado respuesta a la necesidad de llevar las aguas residuales del área metropolitana hasta la estación depuradora de Salamanca para su tratamiento.



Terrenos anegados por las aguas residuales del colector. | EÑE